

Empfang für neue Kammermitglieder

Umzug, Arbeitsaufnahme oder ähnliche Gründe führen erfreulicherweise dazu, dass es unter den Ärzten in Sachsen immer wieder neue Gesichter gibt. Jährlich können deshalb in der Sächsischen Landesärztekammer neue Mitglieder begrüßt werden.

Der erste Kontakt zur Landesärztekammer kommt zumeist durch die

Anmeldeformalitäten zustande. Doch die Sächsische Landesärztekammer bietet sehr viel mehr, als nur Verwaltung. Zahlreiche Aufgaben werden in verschiedenen Gremien von rund 1.000 ehrenamtlich tätigen Ärzten zum Wohle des Berufsstandes und des freien Berufes wahrgenommen. Zu nennen sind die Kammerversammlung, die Ausschüsse und die Fachkommissionen.

Der Präsident lädt nun am **25. April 2007, 18.15 Uhr**, bereits zum dritten Mal, neue Kammermitglieder in den

Festsaal der Sächsischen Landesärztekammer ein, um über die Arbeit der Selbstverwaltung zu informieren und um sich bei einem Empfang im Foyer kennenzulernen. Es wird ein anspruchsvolles Programm mit interessanten Vorträgen sowie ein Fachvortrag im Rahmen des interdisziplinären Fortbildungssemesters angeboten. Die neuen Kammermitglieder erhalten zu der Veranstaltung eine persönliche Einladung.

Knut Köhler M.A.
Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit